
support der nordkurve nürnberg bei den
handballspielen
Beitrag von „horny poem“ vom 3. Juli 2008, 17:49

möchte mal allgemein was zu den handballdamen sagen:

es macht einfach spaß die handballdamen zu supporten, erstens weil von denen auch was
zurückkommt, es ist doch auch eine gewisse befriedigung wenn nach dem spiel die spielerinnen
zu dir herkommen und sich persönlich für die unterstützung, nicht so wie teilweise glubb profis
die ein profesorisches hände über den kopf und 3 mal klatschen in richtung der kurve nach dem
spiel bringen, nur um nicht von den fans ausgebut zu werden.
das ist das eine, zum anderen ist der kreis bei den damen sehr viel geschulter im umgang mit
support was natürlich auch mehr spaß macht 
und auserdem kann man beim handball titten sehn und beim fußball?
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